
 

 

 

RÉUNION EXTRAORDINAIRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Mardi, 14 MAI 2024 

 

À 18 h 30 – À L’ÉCOLE ou TEAMS 

Procès-verbal 

 

 

Étaient présents : Mmes Annie Bégin* MM. Francis Labbé 

  Catherine Chénard  Andrew Ratelle-Thibault* 

  Carmen Gagné  Zsombor Gyorfi* 

  Vicky Grenier  Luciano Martin Ayala Valani* 

  Linda Pagé             

  Caroline Rodrigue   

     

Étaient absents : Mme Vicky Dubuc M Noorullah Noory 

* Étaient présent sur Teams. 

 

1. Mot de bienvenue à tous les membres et présentations; 

 

2. Consultation des membres du conseil d’établissement sur les critères 

de sélection d’une direction d’établissement scolaire;  

Le formulaire complété l’an passé (2022-2023) est présenté à tous. Il est 

convenu d’utiliser ce formulaire comme début pour compléter le 

formulaire de cette année (2023-2024).  

La réussite des élèves est au cœur de l’énoncé des critères pour la sélection 

d’une direction d’établissement scolaire. C’est pour cela que nous tenons 

en compte les particularités du quartier Marie-Reine. Pour ce faire, la 

collaboration est clé. Cette collaboration est entre tous (entre le personnel 

et les élèves, entre le personnel et la direction, entre la direction et les 

partenaires communautaires, et plus).  

 

3. 20h00 : Discussion sur les liens et attentes du Conseil d’établissement 

face à la Fondation de l’école 

Vicky Grenier présente l’état de la situation et comment nous pouvons 

améliorations la collaboration entre le CE et la Fondation afin de 

maximiser la réussite des élèves de l’école Marie-Reine. 

 

4. Discussion sur le projet relative à l’organisation scolaire 

Vicky Grenier soulève un point en lien avec les zones à risque qui semble 

s’appliquer parfaitement pour les logements sur le bas de la rue de 

Lavigerie.  

 

5. Levée de l’assemblée (prochaine rencontre le xx 24); 

L’assemblée est levé à 20h10 par Carmen Gagné.  

 

 

 

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève. 

 

 

 

Vicky Grenier      Linda Pagé 

Présidente       Directrice 

 

Prochaine rencontre 14 mai 18h30 

 

Sujet résultat du sondage soumis aux jeunes en avril 


